

Histoire littéraire de Lyon.

LE

JUGEMENT UNIVERSEL,

ACTION EN TROIS ACTES,

représentée

Par les Écoliers du collège de la Trinité,

les 7, 8 et 9 août 1607.



Les Jésuites de Lyon avaient coutume de terminer l'année scolaire par des exercices dramatiques qui étaient exécutés par les élèves de leur collège. L'*Action*, c'est le nom qu'ils donnaient à la pièce représentée, était composée par le *Rhétoricien* (1), c'est-à-dire par un des professeurs de rhéto-

(1) Le rhétoricien de 1607 pourrait bien être le P. Antoine Milieu, auteur du *Moses viator*, poème en 28 chants, né en 1578, à Lyon où il enseigna longtemps les humanités, la *Rhétorique* et la philosophie, et qui mourut à Rome, en 1646.